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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.01.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in den vergangenen Tagen wurden durch Medienberichte verschiedene Ansichten der 

Stadtverwaltung Erfurt in die Öffentlichkeit transportiert, die zwischenzeitlich in einem 

Medienbericht am 15. Januar weitestgehend korrigiert wurden. Allerdings wirft der 

Medienbericht vom 15. Januar neue Fragen auf, um deren Beantwortung ich bitte: 

 

1. Welchen Überlegungen liegt die Aussage zugrunde, dass „der Anteil von 

Einfamilienhäusern an neuen Wohneinheiten … von aktuell unter 20 Prozent auf bis zu 50 

Prozent wachen“ werde? 

2. Welcher Anzahl neuer Häuser entspricht dies nach Ansicht der Stadtverwaltung 

voraussichtlich und auf welche konkreten Pläne für den Bau von Einfamilienhäusern 

bezieht sich diese Aussage? 

3. Welche neu erschlossenen Wohngebiete für den Bau von Einfamilienhäusern sind in den 

kommenden Jahren im Stadtgebiet geplant und was ist der jeweilige Planungsstand? 

 

Anlagenverzeichnis 
 

 

 

19.01.2021, gez.  xxxx xxxxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Mühlmann 
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